

9月

# ひまわり号

## ねらいと活動

**赤組** ・友だちと一緒に元気に過ごす中で、生活のリズムを整えていく。  
 ・簡単なルールのある遊びを通して、保育者や友だちと関わることを楽しむ。  
 ・戸外でお友だちや先生と元気いっぱい遊ぶ。

**桃組** ・夏の経験をことばで伝えたり、遊びに取り入れたりして遊ぶ。  
 ・友だちと一緒にイメージを伝えながら、遊びを進める楽しさ味わう。  
 ・運動遊びを楽しみながら、運動会への興味を膨らめていく。

**青組** ・友だちと関わる中で自分の力を発揮し、互いに認め合いながら自信をつけていく。  
 ・生活の中で課題を持ち、意欲的に活動する。  
 ・運動会に向けて、友だちと協力しながら取り組む楽しさを体験する。

## 今月の予定

9月の予定

7日(日) ふるさと時代祭り  
青組マーチング出演

15日(月) 敬老の日

20日(土) R8 入園説明会

23日(火) 秋分の日

25日(木) お弁当 day

27日(土) 土曜日預かり保育

10月の主な予定

10日(金) 運動会準備の為  
2・3号16:00までのお迎え

11日(土) 運動会

19日(日) 都留市合唱祭  
青組出演

25日(土) ひまわり秋祭り



R8 年度 入園説明会  
 在園児ご兄弟で入園希望のご家庭は資料などお渡しできますので、早目にお知らせ下さい

残暑厳しい2学期のスタートですが、9月に入りましたら、気温を考慮しながら戸外遊びが増えていきます。暑さに負けないように朝ごはんはしっかりと食べて来ましょう!!

白メダカが仲間入り



山日新聞「ドクター本田 にじいろ子育て」よりほんの一コマ……。

子育てでは、叱るべきか甘えさせるべきかが良く議論になります。どちらも必要ですが、どちらもやり方を間違えると子どもの心に悪影響を及ぼします。厄介なことに「叱らなければだめ」「甘えさせないとだめ」と声高に主張する人の中にこそ、やり方を間違えている人が多いかもしれません。鍵になるのはルールです。子どもが社会の一員として自立していくためには、ルールを守る必要があります。ルールは行動範囲の外枠を超えた場合は叱ってでも改めさせる必要があります。しかし、外枠を超えない限りは、子どもが甘えられる環境を保障することが重要です。「叱らなければだめ」と主張する人の中には、叱ってばかりで子どもが甘える余地を残さない人がいます。これでは、子どもが安心できず、いつも大人の顔色をうかがって緊張してしまいます。子どもが情緒的に健康に成長するためには、安心して大人に甘えられる環境が必要です。一方、「甘えさせないとだめ」と主張する人の中には、子どもがどんなにルールを破っても何も云わない人がいます。これでは、子どもがルールを学ぶ頃ことができず、叱ることと甘えさせることは両立できません。叱ることと甘えさせることは両立できます。両立するためには子どもがルールを理解して納得できるように示すこと。すると多くの子どもは自主的に守るようになっていきます。

## R7 運動会のお知らせ

10月11日(土)

場所: 谷村第一小学校校庭 時間: 9:00~12:00(予定)  
 ※雨天時: 谷村第一小学校体育館

服装: 白ポロシャツ・赤短パン・赤白帽子・白ソックス・白運動靴  
 ※白運動靴は園では販売していません走りやすい物を個人で購入してください  
 ☺観覧席は指定席となります。運動会が近くなりましたら、子どもたちでくじ引きを行います。詳しくはその時に連絡いたします。

10月25日(土) ひまわり秋祭り  
 赤組・桃組・青組の子どもたちは夕方から幼稚園ホールでゲームを楽しみ、秋祭り特別弁当や花火を楽しみます。ひよこクラスは保護者と一緒を楽しみます。

10月19日(日) 都留市合唱祭  
 青組が出演します。詳しい時間等は後日お知らせします。🎵🎵🎵